
Elección en Cofetel el miércoles
confirma De Swaan que va por
presidencia y más de un tema a
desbloquear en su agenda
^Paralizados bienes raíces en DF desde mayo por
digitalización de Registro Público y 100 mil trámites

trabados roto diálogo de IP y Salud por alimentos en escuelas
y Economía mediará prepara Promecap oferta de CKD s

FUEEL VIERNES cuando los 5 comisionados de la Comisión Federal de Telecomu
nicaciones Cofetel suscribieron el acta

para realizar el consejo en el que finalmente se
elegirá al sustituto de Héctor Osuna en la presi
dencia de ese órgano

El asunto estabapendiente desdehace semanas
dado el término del periodo de Osuna Jaime y que
se retrasó aún más por su renuncia y la decisión
que se tomó de esperar para que el nuevo comi
sionado también participará en la votación

Tras conocerse la designación del presidente
Felipe Calderón para que Mony de Swaan Addati
ocupara la posición del nuevo comisionado de
Cofetel entre jueves yviernes se decidió acerca
del mecanismo que seguirán entre ellos y que
seráunavotación abierta a realizarse este miér
coles 7 de julio

De Swaan quien era coordinador de asesores de
Juan Molnar titular de SCT como le adelanté va
con todo para asumir la presidencia de esa comi
sión situación que confirmó este mismo al igual
que los contactos queJia mantenido con sus co
legascomisionados en esa dirección en este caso
Gonzalo MarthezPous Rafael del Vlar José Ernesto
«Bordouyy José UfePeralta

Los compromisos de su campaña express se
fundamentan en la necesidad de eliminar esa
doble ventanilla que existe con la subsecretaría
de Telecomunicaciones ahora acéfalatras la re
nuncia de Gabriela Hernández para sacar ade

lante muchos de los expedientes atorados por
años y que sonrelevantes para el avance delpaís
en ese ámbito

También buscaría empujar según reconoció
el propio De Swaan una Cofetel que actúe de
manera colegiaday no sólo en función de lo que
decida su presidente como fue el estilo que im
puso Osuna Jaime

Se conoce del malestar que ha

bía contra Osuna entre el resto de
los comisionados por los privile
gios que tenía la presidencia en lo
administrativo en detrimento del
resto de los participantes incluso
en el acceso a información rele
vante para la preparación de los
asuntos a discutir

De Swaan aprovechará la expe
rienciaque tuvo en suestadíaenel
IFE institución con laque Cofetel
tiene una enorme distancia en lo

que es su operación cotidiana
Entre los expedientes a destra

bar en una Cofetel renovada y ya
sin la intromisión de SCT por el
traslape de funciones está sacar adelante de in
mediato la licitación del paquete nacional de 30
Mhz en la banda 1 7 Ghz que quedó pendiente

Tras las circunstancias que facilitaron el que
Televisa de Emilio Azcárraga y su aliada Nextel
de Peter Foyo se quedaran con el otro bloque de

30 Mhz por apenas 180 3 millones de pesos no
es descartable que se busque impedir la parti
cipación de la televisora y su asociada de EU en
el otro tramo

Hace uno días Cofetel hizo una tregua en la li
citaciónvigente en laque hasta ahora se hanpues
to en la mesa 5 mil 400 millones de pesos

Aunque nada justifica regalar por otro lado el
tema de inflar dichas subastas sería otro asun
to susceptible de revisar por las consecuencias
que al final de cuentas podría sufrir el consumi
dor vía las tarifas

También habría que considerar la subasta
para lo que hace a labanda de 3 5 Mhz paraWi
Max en lo que son tecnologías necesarias para
la última milla

Igual queda por destrabar el expediente de los
190 Mhz enlabanda 2 5 Mhz incluida lapolémica
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con MVS de Joaquín Vargas e igual en la búsqueda
de una mejor utilización del espectro esta lo rela
cionado con labanda de 700 Mhz para empujar la
televisión digital terrestre para que se convierta
en una realidad no obstante las reticencias que ha
mostrado la misma Televisa

De ahí la importancia de que Cofetel retome
su paso y los intereses que aún buscan dislocar

ese órgano para preservar el es
tatus quo que sólo beneficia a
unos cuantos

p ESULTA QUE TODA la acti
Xvvidad inmobiliaria está parali
zada en el DF Yno creaque se tra
ta de la crisis sino que el Registro
Público de la Propiedad y del Co
mercio que encabeza José Guadalu
pe Medra está sin funcionar desde
hace 8 semanas tras de que el 10
de mayo se anunció que se realiza
rían algunos esfuerzos finales para
completar la digitalización de ex
pedientes Desde entonces todos

los certificados de existencia o no de gravamen
que se requierenparaconcretar compra ventas de
inmuebles y escriturar están detenidos con el im
pacto para los bienes raíces bancos e incluso Eco
nomíade Gerardo Ruiz Mateos yaque esainstancia
tambiénes nodalparalo quehace a la constitución

de empresas El Registro depende de la Conseje
ría Jurídica del GDF que lleva Letida Bonifaz Para
las propias finanzas de Marcelo Ebrard también es
un golpe puesto que se calcula están parados al
menos 100 mil trámites considerando que en el
año se realizan 900 mil Para el GDF y los perre
distas la mejora operativa del Registro Público
no ha sido prioritaria puesto que no luce en lo
político Con todo se han destinado unos 250
millones de pesos a modernizarlo Como quie
ra se imaginará la problemática que hoy se da
máxime que ni siquiera hay fecha estimada pa
ra su normalización

W EN EL asunto del anteproyecto que hace
I unos días presentó la SEP de Alonso Lujambio

a Cofemer para lo que hace a alimentos y bebidas
en las escuelas la polarización entre el gobierno
en este caso Salud de José Ángel Córdova y la IP se
ha acrecentado Es más yani siquierahaydiálogo
máxime el cúmulo de comentarios que sehanpre
sentado por empresas asociaciones y cámaras

Le adelantaba que ya se trabaja en un frente co
mún al interior del CCE que encabeza Mario Sán
chez con el apoyo de Concamín de Salomón Pres
bunjer y otras cámaras Aparentemente el sector
privadobuscaría reunirse con Economía de Gerar
do Ruiz Mateos para intentar su mediación y con
ello la búsqueda de consensos Lo que la IP pre
tende es laaplicación de unprogramaque sea gra
dualy con acciones coordinadas incluso con la so
ciedad que más que sustentarse en la prohibición
de algunos productos traiga un cambio en la cul
tura alimenticia y en los hábitos de vida

rp RAS LA OFERTAenbolsade la firmaforestali Proteak que preside Héctor EBonla y que lle
va Luis Eduardo Tejado pormás de 900 millones de
pesos como una Sociedad Anónima Promotora
de Inversión Bursátil SAPIB parece que hay va
rias operaciones de certificados de desarrollos
CKD s que buscan salir en este año Entre ellas

apunte la del fondo de capital privado Promecap
del acaudalado Femando Chico Pardo ahoramayo
ritario en Asur

Tras la oferta en bolsa de

la firma forestal Proteak

hay varias empresas que
buscan ya también una

salida a BMV como el fon

do de capital privado Pro
mecap del acaudalado
Femando Chico Pardo

mayoritario en Asur
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